



No. 12

会長／President

齋藤 達雄

幹事／Secretary

池田 貴明

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report

泉 省平

第 1 週

2025年12月5日（金）

例 会

毎週金曜日

点鐘 12時30分

例 会 場

暢神荘

事務所／Office

高崎市本町144-1 光明第7ビル202号室

T E L 027-328-3371

F A X 027-328-3372

<http://www.takasakisymphony-rc.org>

E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員／Office worker

浅見 洋子

本日のプログラム

会長の日 齋藤 達雄会長

国 歌 齊 唱 君が代

ロータリーソング 奉仕の理想

第1283回例会報告

第2週 11月21日（金）

会場：マリエールウィル高崎 「ハンプトン」

プログラム 竹中 隆ガバナー公式訪問



御来訪者／Visitor 4名

国際ロータリー第2840地区

ガバナー 竹中 隆様（高崎北R C）

第3分区ガバナー補佐 関口朋克様（高崎セントラルR C）

代表地区幹事 樋口哲雄様（高崎北R C）



青少年交換受入学生 Tennyson Noelle DEHARTさん

出 席 報 告

会 員 数	4 7 名
出席計算人数	4 7 名
本 日 出 席 者	3 7 名
本 日 出 席 率	7 8 . 7 2 %
先々週出席率	休 会

幹事報告／Secretary Report

・神戸東灘R C週報No.14

・ハイライトよねやまvol.308

・高崎商工会議所役員就任のご挨拶

・各クラブ例会変更

青少年交換受入学生11月お小遣いお渡し

・青少年交換受入学生 Tennyson Noelle DEHARTさん

米山記念奨学会寄付表彰

（全員前方に出ていただく） ※ガバナーより授与

・第14回米山功労者メジャードナー 金子 秀隆君

長井 典夫君

宮口 昌利君

白石 隆夫君

齋藤 達雄君



委員会報告／Committee Report

ニコニコBOX／Donator Niconico Box

国際ロータリー第2840地区ガバナー 竹中 隆様
(御祝として)



第3分区ガバナー補佐 関口朋克様

吉本 賢二君（竹中隆ガバナーをお迎えして）
長井 典夫君（ " ）
吉井 弘子君（ " ）
柴崎 晟君（ " ）
三浦 敦朗君（ " ）
堀口 芳明君（ " ）
宮田 正枝君（ " ）
豊泉 君代君（ " ）
高柳 一成君（ " ）
安藤 淳君（ " ）
高橋 正光君（ " ）
君島 准逸君（ " ）
横山 正男君（ " ）
白石 隆夫君（ " ）
芳子ビューエル君（ " ）
土屋 貴洋君（ " ）
井汲 憲治君（ " ）
林 章君（ " ）
西野 宏君（ " ）

ロータリー財団BOX/Donator Rotary Foundation

三浦 敦朗君 堀口 芳明君 柴崎 晟君
宮田 正枝君 宮口 昌利君 豊泉 君代君
池田 貴明君 斎藤 達雄君 浦野 幸男君
白石 隆夫君 清水 雄至君

米山奨学会BOX/Donator Yoneyama Scholarship

柴崎 晟君 宮田 正枝君 宮口 昌利君
豊泉 君代君 君島 准逸君 斎藤 達雄君
横山 正男君 白石 隆夫君 船渡川信幸君

次回例会予定

12月12日（金）12:30点鐘

通常例会「クラブ総会」



自己紹介

三國 吾郎

この度、高崎シンフォニーロータリークラブに
2025年9月に入会させていただきました合資会
社みくに事務所所長で社会福祉士と精神保健福祉

士の三國吾郎と申します。

正直なところ、ロータリー活動ができるのかと迷い躊躇したのですが、私を推薦してくださった、いつも熱い情熱をもって仕事に臨んでおられる弁護士の池田貴明先生が、間近でロータリー活動にも励んでいる姿をみて第1歩を踏み出す勇気となりました。

私は現在、個人事務所を経営し、社会福祉士として専門職後見人や精神保健福祉士として、ストレスチェック実施者に従事しております。また、家庭裁判所の調停委員に任命され、職務を担っております。2000年に成年後見制度が始まりまして、25年経ちますが家庭裁判所から社会福祉士にくる後見人の依頼は、精神疾患を罹患され生活に困窮されているなど、比較的福祉的支援の割合が高いケースが多くなっております。被後見人の背景にある難題はそれぞれですが、被後見人の思いを傾聴し、できる限りご希望を叶えられるよう努めております。また、医療制度・障害福祉制度、介護保険・施設入所、障害者手帳や年金等の申請手続きを行い、様々なサービスに結ぶ架け橋として日々、活動しております。

社会福祉士の倫理要綱の前文に「われわれ社会福祉士は、すべての人が人間としての尊厳を有し、価値ある存在であり、平等であることを深く認識する。われわれは平和を擁護し、社会正義、人権、集団的責任、多様性尊重および全人的存在の原理に則り、人々がつながりを実感できる社会への変革と社会的包摂の実現をめざす専門職であり、多様な人々や組織と協働することを言明する。」とあります。つまり、様々な障害や困窮状態にある個人の方々を多様な専門職や人々と協働して支援するところが重要と位置付けております。ロータリー活動も地域に奉仕するという点では考え方と同じだと思いますので、少しでも地域に対して奉仕ができればと考えております。今後は、ロータリー活動を通じてネットワークを広げ、違う職種の皆様と親睦を深めることで、人間としても幅を広げて成長していく良い機会となっていきますよう、活動していきたいと思っております。よろしくお願ひいたします。